

たまに、結核健康診断を実施しておりますから

診断には必ずおいで下さい。「病気にかかる危険です。診断日には、一人のこらず受けましょう。

結核健康診断実施計画表

月日	実施地区	実施場所
8.20	上・中・下宿、横町更生、堀之内	小幡小学校
21	細谷、須釜、石沢	小幡中学校
22	上・下青柳、原押越、加生野	下青柳倉庫前
23	新田、北ノ内、山居、上ノ寺、小屋、上曾	芦穂農協
24	向原、中坪、下坪(午後1時まで)	下坪作業所
26	小倉	小倉区長宅
27	上根、辻、瓜谷、小久保、北郷	吉生小学校
28	小山田、猪内、鯨岡	旧鯨岡分校
29	和内、細内、仲内	友部医院
30	本町、北浦、荒宿、上宿、古館、金カ沢、板敷	大増小学校
31	太田	太田区長宅
9.2	中戸	中戸公民館
3	小見	恋瀬出張所

病気が進むにつ
てせきが出、ついでたんを
出すようになる。

①初期……無症状のことが多く、胸部が痛いという感じがおこらない。病気の進行が急でなかぎり、熱は出ないが、出てもわずかで気にならない。

②血たん、咯血(血をほく)

初期に血たんの出ることがある……細い血管のところがお

かされると、血の量が多くなるので咯血となる。

③せき……初期には、せきの

出ることに気がつかないこ

とがある。病勢が進むと肺

④熱……病状が急に進むとき

は熱は出るが、

除々に進むとき

は無熱が午後に

三七度二・三分

位の微熱の程度

である。

⑤発汗……結核

の特有な症状の

ように考えられ

たが、必ずしも

そうではない。

⑥肩や背中のこ

り、痛み……肋

膜炎を併発する

じ、なおつあ

とまで、こりを

感じることもある。

⑦体重減少……

一、都道府県は結核の適正な

医療を普及するため、その

区域内に居住する結核患者

が、第三十六条の規定(指

めます)。

者者は十割給付となるものです

この条例は、保険給付の拡

大でありまして、結核予防法

第三十四条の適用を受ける患

者の十割給付となるものです

この条例は昭和三十八年十

月一日より施行する。

この条例は、保険給付の拡

大でありまして、結核予防法

第三十四条の適用を受ける患

者の十割給付となるものです

人づくりは子どもから

子ども会幹部・指導者講習会開く



七月十八日から二十四日まで一週間にわたり、湯袋研修所で子供会幹部指導者の講習会が開催された。

受講者は、子供会後援会の指導者と子供会の幹部で、実際に土浦福祉事務所長、主催者として町長以下役場の関係職員が、夫々出席して行なわれた。

点で、次代をなう青少年児童の健全育成が緊急な課題とされています。

幸い町内においては、子供会の結成や、後援会の活動が日々に盛り上ってきており

幸い町内においては、子供会が徒党をつくって遊ぶことを好みますが、子供達が徒党をつくって遊ぶことを好みますが、

人間はみな集団の中で育つものであり、この集団

これが健全な指導育成

を促進する

この子供たち自身の組織が

ため、土浦地方福祉事務所の協力

を得て、子供会運営の実際と進路

について、講習会を行なったもので

は子供達の遊びも知らなくて

はと、子供心にかえってゲームやキャンプファイヤーなどを講習した。

後援会等

写真はキャラクターを学ぶ

指導者講習会では

子供会幹部講習は

指導者講習会では

子供会幹部講習は



文化財山車に乗る (写真は「ひよ」)

夏のお祭り、柿岡の祇園祭が7月24日、御輿(みこし)や山車(だし)でにぎやかにくりひろげられたが、このお祭りに昨年県指定無形文化財となった“排禍(ぱやし)”通称“片野のひよっとこ”が山車に乗り、笛や太鼓などのはやしにつれて、「しし舞い」「きつね踊り」「おかめ踊り」「ひよっとこ踊り」などを心ゆくまでみせてくれた。

女らしいということ、それはいったいどういうことなのでは、いつたいといふ意味がちがってきます。つまり、どんなことにも絶対変ってきているといわれるが、それは、どこがどのように変わっているのでしょうか。よく世間で、「あの娘はいい娘だ。やさしくて」と、よい娘といふ場合に使われることは、「やさしくて」といふ意味は、どう理解したらいいのでしょうか。どちらも、いつ通りに動くということなのではない、どんなことにもハイハイといふことなのか、もちろん素直なことや相手の気持をわからうとする、ハイハイといふのはただ消極的だというだけではなく、無責任なことだということをわかったら、特に女性に対する求められている「やさしさ」はほんとうに责任感があつたら

女らしいということ、それはいつたいといふ意味がちがってきます。つまり、どんなことにも絶対変ってきているといわれるが、それは、どこがどのように変わっているのでしょうか。よく世間で、「あの娘はいい娘だ。やさしくて」と、よい娘といふ場合に使われることは、「やさしくて」といふ意味は、どう理解したらいいのでしょうか。どちらも、いつ通りに動くということなのではない、どんなことにもハイハイといふことなのか、もちろん素直なことや相手の気持をわからうとする、ハイハイといふのはただ消極的だというだけではなく、無責任なことだということをわかったら、特に女性に対する求められている「やさしさ」はほんとうに责任感があつたら

今月号から、毎号紙上講座を開設いたします。内容は「女性の暮し」、「社会人の知識」、「これからの農業」の三つに分け、その部門内で問題をとりあげ、研究してみたいと思います。皆さんからのご意見やご批判をお待ちするとともに、地区での学級や講座のときの資料として活用願います。

紙上講座

女らしさ

だいぶ意味がちがってきます。つまり、どんなことにも絶対変ってきているといわれるが、それは、どこがどのように変わっているのでしょうか。よく世間で、「あの娘はいい娘だ。やさしくて」と、よい娘といふ場合に使われることは、「やさしくて」といふ意味は、どう理解したらいいのでしょうか。どちらも、いつ通りに動くということなのではない、どんなことにもハイハイといふことなのか、もちろん素直なことや相手の気持をわからうとする、ハイハイといふのはただ消極的だというだけではなく、無責任なことだということをわかったら、特に女性に対する求められている「やさしさ」はほんとうに责任感があつたら

善意をあずかる

△茨城県善意銀行

六月一日から、茨城県に誰でも参加できる奉仕活動によるよりよい善意にそだてる活動です。

△善意を届ける活動 このようないい例は、わたしたちの身のまわりにもたくさんあります。兩方にとつて不幸であり、そういう実例は、わたしたちの身のまわりにもたくさんあります。

△社会福祉のための奉仕活動の内容を明らかにすること。
△奉仕者(団体)からの技能として、登録書を受ける。

(1)預け入れ

△申込書によって事務所窓口に申し出て、善意の預り証として、登録書を受ける。

(2)払い出し

△払出しを受けようとすること。

△奉仕者(団体)、社会福祉に奉仕される人々と、その奉仕を行う人々との間に立つた。

△善意銀行は社会福祉のための奉仕活動の内容を明らかにすること。

△申込書によって事務所窓口に申し出て、善意の預り証として、登録書を受ける。

△払出しを受けようとすること。

△奉仕者(団体)からの技能として、登録書を受ける。

△申込書によって事務所窓口に申し出て、善意の預り証として、登録書を受ける。

△払出しを受けようとすること。